

## Fix was los bei alsterarbeit!

### Hexflash, atelier lichtzeichen, leckeres Essen und ein GoldenHans!

**Die Woche ab dem 27. Mai hatte es in sich. Neben all den alltäglichen Aufgaben standen nicht nur das ESA-Mitarbeiterfest auf dem Programm, sondern am gleichen Abend auch die Premiere von Hexflash, der neuen Produktion von barner 16.**

Premiere auf Kampnagel

Das Theaterensemble aus der Barnerstraße hatte für Spannung beim Premierenpublikum in der ausverkauften Halle K1 auf Kampnagel gesorgt. Nach Motiven der Grimm-Brüder entwickelten die Musiker, Texter und Tänzer von barner 16 gemeinsam mit den Multitalenten von Lukulule ein ungewöhnliches Großstadt-Hip-Hop-Märchen, in dem selbsthergestellte LED-Anzüge in der Dunkelheit den fulminanten Tanz gegen das Böse zu einer beeindruckenden Performance machten.



Das Großstadt-Hip-Hop-Märchen Hexflash auf der Kampnagel Bühne.



Das Hexflash – Ensemble wird vom Publikum gefeiert.



Kein Straßenfest in der Eppendorfer Landstraße ohne das Atelier Lichtzeichen.

Atelier Lichtzeichen

Weiter ging es am darauf folgenden Wochenende in den Straßen von Winterhude und Eppendorf, wo sich das atelier lichtzeichen und Haus5 die Ehre gaben.

In der Eppendorfer Landstraße fand bereits zum 32. Mal das beliebte zweitägige Straßenfest statt. Hier hatte sich an prominenter Stelle das atelier lichtzeichen positioniert. Es trafen sich Freunde, Förderer, Künstler, Neugierige und viele andere, um sich in Ruhe den luftigen Auftritt des buntesten Ateliers der Stadt genauer anzuschauen. Die Beteiligten waren sehr zufrieden – rund 150000 Besucher zählten die stolzen Veranstalter.

An dieser Stelle sei unbedingt erwähnt, dass die Künstler und Unterstützer bereits wieder mitten in Vorbereitungen für die nächsten Aktionen stecken:

Am 08. und 09.06 stellen sie Bilder in der Kunstklinik Bethanien aus. Bemerkenswert auch deshalb, weil am kommenden Wochenende die letzte Ausstellung stattfinden wird; das Gebäude des ehemaligen Krankenhauses Bethanien wird entkernt und neu erstellt.

Ab 13.06 sind die Bilder aus dem Atelier Lichtzeichen wieder einmal in schönster Gewohnheit in Klein Flottbek bei der Home & Garden dabei.

Und ganz wichtig: Künstler, Mitarbeiter, ehrenamtliche Helfer, Freunde des Hauses, Kollegen, Nachbarn und Kunstliebhaber freuen sich besonders auf den 29.06. An diesem Tag wird das 20. Jubiläum des Ateliers in den eigenen Räumen ganz groß gefeiert; das Programm wird rechtzeitig mitgeteilt. Bitte schon einmal vormerken!

Haus5 auf dem Straßenfest in der Jarrestadt

In der Winterhuder Jarrestadt hatten viele ortsansässige soziale Träger wie die alsterdorf assistenz west seit Herbst 2012 das erste Straßenfest in der Jarrestraße vorbereitet. Im Rahmen des bunten Programms am ersten Juni-Wochenende sorgte Haus5 in unmittelbarer Bühnennähe für das leibliche Wohl der gut gelaunten Gäste.

GoldenHans Theaterpreis

Ganz besonders war die Ehrung in der Gaußstraße, die Friederike Jaglitz zu Teil wurde. Die Schauspielerin aus dem Ensemble Meine Damen und Herren wurde Anfang Juni mit dem GoldenHans ausgezeichnet – dem Hamburger Oscar für Schauspieler mit Behinderung. In einer anrührenden Veranstaltung vergaben Leben mit Behinderung Hamburg und der Thalia Treffpunkt des Thalia Theaters zum dritten Mal nach 2004 und 2008 den GoldenHans. In diesem Jahr erhielten Darstellerinnen und Darstellern, die als Schauspielerinnen und Schauspieler einzeln, in Gruppen oder in Ensembles auftreten, den Preis für außergewöhnliche und langjährige Bühnendarstellungen. Die GoldenHans-Theaterpreise wurden gestaltet von der Kunstgruppe der Tagesstätte Falkenbek (Leben mit Behinderung Hamburg).



Friederike Jaglitz, Gewinnerin des GoldenHans 2013.